
 

 

第５号様式 

 

会議の開催結果について 
 

 

１ 会 議 名  令和６年度第１回上尾市障害福祉施策推進委員会 

 

 

２ 会 議 日 時  令和６年７月２５日（木） 

          午前・午後 ２時００分から 

 

３ 開 催 場 所  上尾市役所 全員協議会室 

 

 

４ 会議の議題  （１）上尾市障害福祉施策推進委員会について 

          （２）上尾市障害者支援計画について 

          （３）上尾市障害福祉施策推進委員会開催スケジュー

ルについて 

 

 

５ 公開・非公開  公開 

の別 

 

 

６ 非公開の理由 

 

 

７ 傍 聴 者 数  ０人 

 

 

８ 問い合わせ先  健康福祉部 障害福祉課 

（担当課）   ０４８－７７５－５３１５（直通） 



会  議  録

会 議 の 名 称
令和 6年度第 1回上尾市障害福祉施策推進委員会

開  催  日 時
令和 6年 7月 25日 (木)午後 2時から午後 4時

開 催 場 所
上尾市役所 全員協議会室
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項

1議  題 2会 議 結 果

(1)上尾市障害福祉施策推進委員会について

(2)上尾市障害者支援計画について

(3)上尾市障害福祉施策推進委員会開催スケジュ
=ル

に

ついて

(4)そ の他

議 事 の 経 過 別紙のとおり 傍聴者数 0名

会 議 資 料

。会議次第
。上尾市障害福祉施策推進委員会条例 (資料 1)
。上尾市障害福祉施策推進委員会について (資料 2)
。上尾市障害福祉施策推進委員会開催スケジュール (資料 3)
。意見提出票 (資料 4)
。上尾市障害福祉施策推進委員会委員名簿 (資料 5)
。上尾市障害者支援計画 (新委員のみ)

議事のてん末 。概要に相違なきことを証するため、ここに署名する。

令和 `年 P月  3δ 日

議長(委員長 。会長)の 署名 不a)ι
ワ

「

議 長 に代 わ る者 の署名

(議長が欠けたときのみ)
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議 事 の経 過

発 言 者 議 題 ・ 発 言 内 容 ・ 決 定 事 項

岸副主幹

岸副主幹

岸副主幹

岸副主幹

岸副主幹

第 1回上尾市障害福祉施策推進委員会に移らせていただきます。本日、司

会を務めさせていただきます障害福祉課副主幹の岸と申します。よろしく
お願いします。
まず、資料の確認をさせていただきます。本日の委員会で使用します資料
については、事前送付させていただいております。それでは、1点ずつ確

認させていただきます。
まず、
・会議次第
・資料 1  上尾市障害福祉施策推進委員会条例
・資料2  上尾市障害福祉施策推進委員会について
。資料 3  上尾市障害福祉施策推進委員会開催スケジュール
・資料4  意見提出票
・資料5  上尾市障害福祉施策推進委員会委員名簿
0(新委員のみ)第 6期上尾市障害福祉計画

以上 6点または 7点について、事前送付させていただいたものとなりま

す。

資料が不足している方は挙手にてお知らせください。

本日の委員会につきましては、条例第 7条第 2項の規定に基づき、過半数
の委員のご出席がありますので、会議が成立していることをご報告いたし

ます。

それでは、これより、第 1回上尾市障害福祉施策推進委員会を開会いたし

ます。

昨年度から引き続きの委員さんが多くいらっしゃいますが、第 1回の障害

福祉施策推進委員会となりますので、委員の皆様全員から自己紹介いただ

ければと思います。
つきましては、相川委員から順番に自己紹介をお願いしたいと思います。

(委員の自己紹介)

次に、新年度になりまして人事異動がございましたので、事務局の紹介を
いたします。

(事務局の自己紹介)

それでは、続いて正副委員長の選出をさせていただきたいと存じます。

条例第 6条 (委員長及び副委員長)に、「委員長及び副委員長は委員の互

選による」と定められています。どなたかご意見がございましたらお願い

したいと思いますが、いかがでしょうか。
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強矢委員

岸副主幹

委員

岸副主幹

事務局

岸副主幹

委員

岸副主幹

岸副主幹

相川委員長

岸副主幹

相川委員長

相川委員長

相川委員長

事務局一任。

事務局一任 とございましたので、事務局から案を示させていただいてよろ

しいで しょっか。

異議なし。

では、事務局からお願い します。

事務局から案を示させていただきます。

昨年度の上尾市障害福祉施策推進委員会に引き続き、

委員長に、

聖学院大学 心理福祉学部 教授 相川 様

副委員長に、

社会福祉法人 あらぐさ福社会 理事 高橋 様

にお願い したいと考えてお ります。

ただいま事務局より示されました方々にお願いしたいと思いますがよろ
しいでしょうか。ご賛同いただける方は拍手をお願いします。

( 拍手 )

あ りがとうございました。

では、この拍手をもちまして、ただいまお示 しさせていただきましたとお

り、委員長には、聖学院大学教授の相川様、副委員長には、あらぐさ福祉

会理事の高橋様にお願い したいと思います。どうぞよろしくお願いいたし

ます。相川様、高橋様におかれましては席のご移動をお願い します。

それでは、相川委員長よリー言ご挨拶をいただきたいと思います。

(委員長 あいさっ )

このあとの議事の進行につきましては、条例第 7条 (会議)の規定により、

委員長にお願いいた します。なお、本 日の議事については、議事録作成の

ため録音 させていただきますことをご了承 ください。

それでは、相川委員長、議事の進行をよろしくお願いいた します。

しばらくの間、議長を務めさせていただきます。ご協力よろしくお願いし
ます。

本 日の会議につきま しては公開としてお りますが、傍聴希望者はお りませ

んので、傍聴人なしで審議をはじめます。

それでは、議事の 1番 目、「上尾市障害福祉施策推進委員会について」事
務局から説明願います。
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事務局

相川委員長

相川委員長

事務局

相川委員長

木全委員

相川委員長

事務局

相川委員長

事務局

<議事 1 上尾市障害福祉施策推進委員会について>

(資料 1

資料2

「上尾市障害福祉施策推進委員会条例」
「上尾市障害福祉施策推進委員会について」説明)

事務局から説明がありましたが、説明に対し、ご不明な点やご意見がござ
いましたら挙手をお願いいたします。

何もないようですので、次に、議事の2番 目、「上尾市障害者支援計画に
ついて」事務局から説明願います。

<議事 2｀ 上尾市障害者支援計画について>

(資料な じ 説明)

事務局から説明がありましたが、説明に対し、ご不明な点やご意見がござ
いましたら挙手をお願いいたします。

上尾市障害者支援計画の 154ページの一番上の就労選択支援のところ

ですが、これは新しくできたサービスで令和 7年 10月 からスター トとな

ります。具体的には、特別支援学校から働いた経験のない方が初めて就労

継続支援B型を使うときに、就労アセスメントを受けないといけなくなる

ということで、就労選択支援の利用が必要となります。

市の計画には、きちんと新しいサービスも書かれていて、令和 6年度から

20人、30人、40人 と見込み量が入っているのですが、令和 6年度の

見込み量は実際には実績はないと思います。

今、特別支援学校から就労継続支援B型に直接行く方は、上尾市からの委

託により、就労支援センターでアセスメントを行っていますが、就労選択

支援になったらどこにやつてもらうとか、市として何か考えがあるのかお

聞きします。

それでは、事務局からお願い します。

就労選択支援の見込み量については、今の段階では手探り状態の数字にな

っております。今後、この計画を見直して新しい数字が入っていくことに

なると思います。令和 6年度の見込み量については、計画策定時に開始時

期が分からなかったために明記しております。

上尾市としては、国に先んじて始めようかなあという意気込みを感じます

が、そういう理解でよろしいですか。

就労選択支援は令和 6年度報酬改定によつて新設されたサー ビスで、開始

時期が明確に定めておらず、計画策定段階では国から計画に見込むよう指

示があったため、明記いた しました。
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相川委員長

事務局

相川委員長

高橋委員

相川委員長

事務局

相川委員長

事務局
‐

相川委員長

中富委員

実際には、障害福祉サービスの一つになりますので、市が先ん じて開始す

ることはできません。

令和 7年 10月 にサービス開始に向けて、事業所が対応できるように今後

準備 してまい ります とい う目標値になります。

令和 6年度については、棒線になるとい うことでよろしいですか。

そのとおりです。
令和 6年度はサービスが開始 されてお りませんので、棒線 もしくは 0に な

|

また、令和 7年度の途中からの開始になりますので、令和 8年度に実績値
|

を報告させていただきます。                    |

他に、ご不明な点やご意見がございますか。

令和6年 4月 から障害者差別解消法で、事業所の合理的配慮が義務化され

ました。4月 からの状況ですが、実際にお店に行っても何ら変わらないと
いう実感です。コンビニで、日で見て分かるように、小さい袋や中くらい

の袋を置いて指差しでできるといいのですが、そういった合理的配慮もさ

れていません。周知をもっとする必要があると思いますが、行政として、
そのあたりをどうのように考えているのでしょうか。

それでは、事務局からお願い します。

ご指摘のとおり、合理的配慮の周知はまだ不十分と認識しております。
今後、広報や市のホームページなどを活用しながら、周知に向けて検討し

てまいりたいと思います。
また、市内の商店や市民全般に対して、合理的配慮を求められていること
から、広く周知していくことが大事だと思いました。

他の自治体では、総合支援協議会などでパンフレットを作成しているとこ

ろがありましたが、上尾市ではそういう取り組みはあるのでしょうか。

バンフレットについては、年に 1回、市民向けに障害者の意識啓発のため
に、いろいろなパンフレットを作成しております。その中で、障害者差別

解消法の合理的配慮などのパンフレットを障害福祉課で作成しており、窓
口等で配布したり、ホームページに掲載をしております。

他に、ご不明な点やご意見がございますか。

上尾市障害者支援計画の 63ページの 2人権の尊重の①障害者差別解消

支援地域協議会のところで、基幹相談支援センターで地域 自立支援協議会
の事務局を担っていて、昨年度、一昨年度において、権利擁護プロジェク

トで市内の就労継続支援 B型の利用者にアンケー トを実施 しました。差別

を受けたことはあるが、ちょっとした支援やお手伝いが嬉 しかったとい う

回答が多かったことにすごく印象が残ってお ります。他に、学校で うまく
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相川委員長

事務局

相川委員長

井上委員

相川委員長

佐藤委員

相川委員長

高橋委員

相川委員長

事務局

やってくれたことや冷たくされたこと、病院の対応が良かったことや悪か

ったことなど、いろいろな回答が得られましたので、このアンケー トにつ

いて活用できればいいと考えております。

昔、上尾の文化センターから市役所、駅、体育館をモデルコースみたいに

誘導ブロックや音響信号、段差解消、エレベーターの設置などを当時の職

員さんが作ったので、もう一度俯厳して見直すというのもいいかなと思っ

ています。

では次に、議事の3番 目、「上尾市障害福祉施策推進委員会開催スケジュ

ールについて」事務局より説明願います。

<議事3 上尾市障害福祉施策推進委員会開催スケジュールについて>

(資料 3 「上尾市障害福祉施策推進委員会開催スケジュール」

_資料4__「意見提出票」説明)____

事務局から説明がありましたが、説明に対し、ご不明な点やご意見がござ
いましたら挙手をお願いいたします。

二つあ りま して、一つは、アンケー トを取った後に報告書を見るのですが、

活かされていないので、アンケー ト結果を市民に周知 していただければ一

番いいと思います。

もう一つは、商工会議所の佐藤委員もお見えなので、申し上げたいのです

が、先 日、久喜の工業団地に行ったところ、外国籍の人ばか りで した。多

くの外国籍の人の中では、知的障害者に対 して合理的配慮 どころではない

なと私は感 じました。上部団体の人だけでなく、一緒に働 く方も合理的配

慮を考えてもらいたいと思います。

佐藤委員さん、何かコメントはございますか。

各社を回りまして、外国籍の方が多くなってきているのを感じているとこ

ろですが、今、どの業種も人手不足の状態にありますので、障害者雇用に

努めたいと思います。

他に、ご不明な点やご意見がございますか。

上尾市障害者支援計画の冊子の27ページの市民アンケー トのところで

すが、障害者手帳を持っている人の中で聴覚障害者の数がないので、数を

お聞きします。

それでは、事務局からお願いします。

アンケー トに関しては、主要 3障害と呼ばれる身体障害、知的障害、精神

障害とそれぞれの手帳で分けており、聴覚障害に関しては身体障害の中に

入ります。

聴覚障害者の数については、13ページの障害別のところに記載してあり
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相川委員長

事務局

相川委員長

相川委員長

相川委員長

岸副主幹

高橋副委員長

岸副主幹

ますので、アンケートの集計としては、身体障害者の中で集計しておりま
す。

次に、議事の4番 目、「その他」について、事務局から何かあれば説明

願います。

<議事 4そ の他 >

(資料なし 説明)

事務局から説明がありましたが、説明に対し、ご不明な点やご意見がござ
いましたら挙手をお願いいたします。

全体的なことで、委員のみなさまから、何かございましたら挙手願います。

なければ、議事について、終わらせていただき、議長の任を解かさせてい

ただきます。ご協力ありがとうございました。

相川委員長、スムーズな議事進行をありがとうございました。
では、閉会の挨拶を高橋副委員長からお願いいたします。

(副委員長 あいさつ )

ありがとうございました。

以上で、終了となります。委員の皆様大変お疲れ様でした。お気を付けて

お帰 りください。
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